

---

## [Espaces publics : la reconquête](#)

À Rouen, avec Cœur de Métropole et aux abords de la gare SNCF, le long de la nouvelle ligne T4 rive gauche et rive droite, place de l'Hôtel-de-Ville à Sotteville-lès-Rouen : les transformations de notre cadre de vie sont spectaculaires. [La preuve en images.](#)

Opération urbaine la plus ambitieuse menée dans le centre historique depuis l'après-guerre, Cœur de Métropole ne transforme pas radicalement Rouen. En revanche, elle en souligne les beautés, en révèle certaines, cachées ou oubliées, met en valeur ses atouts, son architecture, son patrimoine, ses équipements culturels, et bien sûr son dynamisme commercial.

Elle introduit également la notion de plaisir, pour les visiteurs comme pour les habitants. Plaisir de se poser sur une place tranquille ou dans une aire de jeux, plaisir de se retrouver sur une terrasse, plaisir de se balader...

**C'est d'ailleurs à une balade dans le temps que nous vous invitons !**

**Constatez l'importance des changements en comparant des photos récentes et des photos anciennes.**

Enfin, « anciennes » : les photos d'avant datent seulement de 2017... Vous pourrez également constater par l'image d'autres transformations impressionnantes de l'espace public aux abords de la gare rive droite ou le long de la ligne T4, rive gauche et rive droite.

**Vous souvenez-vous seulement comment c'était avant ? Glissez le curseur et laissez-vous surprendre !**

[Découvrez notre album photos Avant/Après.](#)

[Lire le dossier du Mag de novembre consacré à ces transformations de l'espace public.](#)

Image

---

[View PDF](#)  
2 minutes